

# 西松だより



令和5年12月22日発行 全校生徒数 492名

## ○ はじめに ○

12月なのに汗ばむ陽気の日もあれば、厳しい寒い日もあり、寒暖差の大きい日々が続いております。今週はマフラーや手袋が手放せない気温となりました。防寒対策をしっかりと、風邪をひかないようお気を付けください。年末年始は外出が多くなると思いますが、手洗い・うがい・マスク等の基本的な感染対策をして、有意義な年末年始をお過ごしください。

先日、地域の方から、ごみ収集場所がカラスに荒らされていた際、登校途中の2年生男子が清掃・片付けの手伝いをしてくれ、本当に助かりましたとお話がありました。いつもお世話になっている地域に貢献できる姿は大変立派でした。

## ○ 教育ミニ集会 ○

12月5日（火）に西原中学校区の教育ミニ集会を実施しました。コミュニティスクールの方、保護者の方、小中学校職員が参加し、今年度は、防災について講演と話し合いを行いました。柏市役所防災安全課から柏市の防災についての説明と避難所開設に向けて簡易トイレなどの設置を体験しました。その後、地域の防犯・防災や地域の安全について話し合いを行いました。これからも児童生徒、地域の方々が安心・安全に生活ができるよう取り組んでまいりたいと思います。



## ○ 花鉢配りボランティア ○

12月6日（水）に地域の老人の方へ花鉢配りを行いました。流山高校が育てたお花を、西原中の生徒が配り、地域を笑顔にしていました。生徒は緊張した面持ちで出発していきましたが、花鉢を渡した際、『ありがとう』と声をかけてもらい、とても嬉しそうな表情をしていました。地域の方からお礼の手紙が届いたので紹介します【先日はピオラをありがとうございました。私も花を植えて育てるのが趣味ですが、今年の夏は暑さが厳しく、体調を崩してしまいました。買い物から帰ってきたら、玄関にピオラが届けられていました。大切に育てて花をいっぱい咲かせようと思っています。本当にありがとうございました。】この他にもお礼のお電話やお手紙を多数いただいています。生徒も地域の方も心の温まる活動となりました。



## ○ 薬物乱用防止教室 ○

12月19日(火)に柏市生徒指導アドバイザーの上條先生を招いて薬物乱用防止教室を実施しました。冒頭では、柏駅周辺で起きている事案や、立ち入ることが危険な場所について、上條先生が対応しているお話がありました。その後、薬物乱用について絶対に使用しないこと、1回でも使用したら薬物乱用になること、薬物乱用の低年齢化が加速していることなど沢山のお話をしてくださいました。生徒は真剣な表情で聞いており、身近に迫る薬物乱用の危険について学ぶことができました。



## ○ 1月の行事予定 ○

日	曜日	主な行事	最終下校	日	曜日	主な行事	最終下校
1	月	元日		17	水	全校委員会	16:45
2	火			18	木		16:45
3	水		19	金	千教研・3時間・給食なし	11:55	
4	木		20	土			
5	金		21	日			
6	土		22	月	部活動なし 一斉下校	14:50	
7	日		23	火	柏市新人駅伝・ロードレース大会	16:45	
8	月	成人の日		24	水		16:45
9	火	始業式・部活動再登校 14:30	12:00/16:30	25	木		16:45
10	水	3年確認テスト⑤	16:30	26	金	新入生保護者説明会	16:45
11	木		16:30	27	土		
12	金		16:30	28	日		
13	土			29	月		16:45
14	日			30	火		16:45
15	月	部活動なし 一斉下校	14:50	31	水		16:45
16	火	代表委員会	16:45				

※最終下校時刻は、9日～16:30、15日～16:45となります。